
Stadtgemeinde Gerasdorf bei Wien
Kirchengasse 2

2201 Gerasdorf bei Wien
Bezirk: Korneuburg, Land: Niederösterreich
Tel. : 02246/2272, Fax: 02246/2272-2000

E-Mail: rathaus@gerasdorf-wien. gv. at, Web: www. gerasdorf. at

PROTOKOLL
über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates

Datum: 20. 11.2019
Beginn: 19:11 Uhr Ende: 20:54 Uhr

Ort: Rathaus, Kirchengasse 2, 2201 Gerasdorf bei Wien, Sitzungssaal Oberlisse, 3. OG
Die Einladung erfolgte am 13. November 2019 durch Klirrende.
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Unentschuldiat:

Schriftführer: VB Margot Dungl
Verwaltung: StADir. in Gerda Hirschhofer

Tagesordnung:

1. Entscheidung über Einwendungen gegen die Verhandlungsschrift der letzten Sitzung.
2. Bericht der Gebarungsprüfung
3. Errichtung neuer Lichtpunkte

4. Bericht: Wirtschaftlichkeit der LED Beleuchtung
5. Badeteich Parkplatz: Mehrkosten

6. Friedhof Gerasdorf: Erweiterung, Wiesengräber
7. Gerasdorf: Kurzparkzonen
8. Werbeplakate auf öffentlichem Gut

9. Dr. Bruno Simlinger Gasse: Hundezone
10. Dr. Bruno Simlinger Gasse: Urban Gardening - Vergaberichtlinien

11. Bebauungsplan Änderungen
12. Subventionen

13. Personalangelegenheiten

14. Ehrungen
15. Flächenwidmungsplan Änderung
16. Erweiterung Siedlungsgrenze
17. Grundstücksangelegenheiten

18. Löschungserklärung
19. Bericht Veranstaltungen 2019
20. Optierung auf unechte Steuerbefreiung

21. Mietverträge
22. Winterdienstvertrag
23. Wien Energie Sonnenstrom-Liefervertrag

24. Kläranlage/Wirtschaftshof

Der Vorsitzende Bgm. Alexander Vojta eröffnet die öffentliche Sitzung des Gemeinderates, begrüßt

die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Es wird beabsichtigt, die Tagesordnungspunkte 1-12 im öffentlichen Teil und 13-24 im nicht öffentli-
chen Teil zu behandeln.

1. Taaesordnunasounkt

Entscheidung über die Einwendungen gegen die Verhandlungsschrift der letzten Sitzung

Gegen die Verhandlungsschrift vom 24.09.2019 wurden keine Einwendungen eingebracht. Sie wur-
de unterschrieben und daher genehmigt.



2. Taaesordnunaspunkt

Bericht der Gebarungsprüfung

PROTOKOLL
über die Gebarungsprüfung des

Prüfungsausschusses

Datum: 24.09.2019
Beginn: 16.30 Uhr Ende: 18. 30 Uhr

Ort: Rathaus der Stadtgemeinde Gerasdorf bei Wien, Kirchengasse 2

Die Einladung erfolgte am 18. 09.2019.
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Unentschuldiat: -

Außerdem anwesend:

Schriftführer: VB Birgit Bauer
Verwaltung: Stadtamtsdirektorin Gerda Hirschhofer

Abteilungsleiterin Astrid Gnadenberger
Kassenverwalterin Karin Paier

VB Mag. Marie Therese Spiegelgraber

Tagesordnung:
1. Überprüfung der Bar- und Kassabestände
2. VH Kapellerfeld und VBH Oberlisse

a. Kosten Strom, Gas, Wasser, Kanal

b. Mietverträge
3. Überprüfung Einnahmen/Ausgaben "Feierlichkeiten 20 Jahre Stadt"
4. Winterdienst

1. Taaesordnunaspunkt

Überprüfung der Bar- und Kassabestände



Die Überprüfung des Kassenbestandes der Barkasse und Bankbestände ergab die Übereinstim-
mung von Soll und Ist. Bei der Sparkasse Komeuburg beträgt der Kontostand am 13. 09. 2019   

12. 367. 634, 96. Dem steht ein Kassenkredit von   2. 233. 660, - gegenüber.

Stellungnahme Bgm Mag. Vojta und Kassenverwalterin Karin Paier:
Dem /s( nichts hinzuzufügen.

2. Taaesordnunaspunkt

VH Kapellerfeld und VBH Oberlisse
a. Kosten Strom, Gas, Wasser, Kanal

b. Mietverträge

Die gemäß den Verträgen vereinbarte Kostenübernahme bzgl. der Betriebskosten wurde geprüft
und in Ordnung empfunden.

Stellungnahme Bgm Mag. Vojta und Kassenverwalterin Karin Paier:
Dem ist nichts hinzuzufügen.

3. Überprüfung Einnahmen/Ausgaben "Feierlichkeiten 20 Jahre Stadt"

Einnahmen Kartenverkauf durch die Gemeinde:   1. 850, 00 (74 Karten)
Einnahmen Sponsoring:   29. 000, 00 (  8. 000, 00 offen)
Einnahmen 0-Ticket: ca.   2. 500, 00 (91 Karten)
Ausgaben: ca.   86. 000, 00

Kosten für Gemeindebedienstete wurden nicht zugebucht. Für 527 Promotertickets
(Wert =   13. 175,00) fehlt in der Gesamtaufstellung eine entsprechende Bewertung (entgangene
Einnahmen).

Stellungnahme Bgm Mag. Voj'ta und Kassenverwalterin Karin Pater:
Die Kosten der Gemeindebedlensteten werden den entsprechenden Kostenstellen zugeordnet, in
denen sie tätig sind. Eine Zuordnung auf einzelne Vorhaben bzw. Veranstaltungen ist derzeit pro-
grammtechnisch nicht möglich. Das heißt es gibt eine Kostenstellen-Zuordnung aber keine Kosten-
arten-Zuordnung.

Die Promotertickets sind Gratistickats und verursachten der Stadtgemeinde lediglich Druckkosten in
Höhe von   379, 44. Diese Kosten sind in den Ausgaben enthalten.

4. Winterdienst

Der mit März 2019 abgelaufene Winterdienstvertrag hätte sinnvollerweise früher ersetzt werden sol-
len.

Stellungnahme Bgm Mag. Vojta und Kassenverwalterin Karin Paier:
Dem ist nichts hinzuzufügen. Die Überlegungen zum Winterdienst 2020/2021 haben bereits intern
begonnen und werden den neuen Gemeinderat beschäftigen.

Bzgl. Salzankauf bei Bonaventura sollte der Ankauf geprüft werden (Vertrag Ja/Nein).

Stellungnahme Bgm Mag. Vojta und Kassenverwalterin Karin Paier:
D/e Bonaventura verkauft der Stadtgemeinde aus Ihrem Kontingent Jährlich das benötigte Salz nach
Anforderung durch die Stadtgemeinde. Der Salzkauf findet ohne eigene verträgliche Vereinbarung
auf Basis einer Rechnung pro Bestellung statt.

Der Prüfungsausschuss bedankt sich für die hervorragende Vorbereitung und Zusammenarbeit.
Stellungnahme Bgm Mag. Vojta und Kassenverwalterin Karin Paier:



Wir bedanken uns ebenfalls für die gute Zusammenarbeit und die konstruktiven Hinweise. Dies beim
gesamten Prüfungsausschuss und insbesondere beim Vorsitzenden, Herrn GR Ing. Paul Vogler.

3. Taaesordnunasounkt

Errichtung neuer Lichtpunkte

a.) Albert Schweitzer Gasse
Die Albert Schweitzer Gasse endet als Sackgasse. Am Ende dieser Sackgasse ist keine Straßenbe-
leuchtung vorhanden. Aufgrund eines Bürgeranliegens (bereits versuchter Einbruch) wurde ein An-
gebot für einen zusätzlichen Lichtpunkt eingeholt.

Der Stadtrat stellt den Antrag, das durch Dr. Niederl geprüfte Angebot der Fa. E.Tech Mörth, Krem-
serstraße 87, 3462 Absdorf, vom 30. 10.2019, Angebots Nr. A.416.2019 in der Höhe von   4. 701, 26
brutto (  3.917, 72 netto), anzunehmen.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Die Realisierung ist erst nach Bedeckung im Budget 2020 umsetzbar.

b.) Joachimsthalergasse

Der Stadtrat stellt den Antrag, das durch Dr. Niederl geprüfte Angebot der Fa. E.Tech Mörth, Krem-
serstraße 87, 3462 Absdorf, vom 27. 09. 2019, Angebots Nr. A. 338. 2019 in der Höhe von  
20. 329, 04 inkl. USt. (  16.940, 87 exkl. USt. ), anzunehmen.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

c.) Schulgasse: Verbesserung der Beleuchtung

Die öffentliche Beleuchtung am Gehsteig in der Schulgasse zwischen Schule und Kindergarten ist
nicht ausreichend. In der Gemeinderatsitzung vom 24. September 2019 wurde beschlossen, dass
ein Angebot für die zusätzliche Beleuchtung eingeholt werden soll.

Der Stadtrat stellt den Antrag, das durch Dr. Niederl geprüfte Angebot der Fa. Etech Mörth Nr.
A.414.2019 vom 30. 10.2019 in der Höhe von   7.582,27 exkl. USt. (  9.098, 72 inkl. USt. ) für die
Montage der zusätzlichen Lampen, anzunehmen.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

4. TaaesordnunasDunkt

Bericht: Wirtschaftlichkeit der LED Beleuchtung

Aufstellung Einsparungen über einen Zeitraum der kommenden 20 Jahre

In der Gemeinderatssitzung am 26.06.2019 wurde beschlossen, eine Aufstellung über die bisheri-
gen Gesamtkosten inklusive aller Nebenkosten (z. B. Umrüstung der Schaltkasten, zusätzliche
Lichtpunkte, etc. ) für die Umstellung auf die LED Beleuchtung zu erstellen. Daraus resultierend wur-
de eine Aufstellung über die tatsächlichen Einspamngen über einen Zeitraum der kommenden 20
Jahre erstellt.



Übersicht Kosten LED Umstellung

LED Umstellung Übersicht

Kosten Lampen

Kosten Montage

Kosten Gesamt

Planung und OPA
Kosten inkl. Planung und OPA

Förderung

575.982, 20
373.661, 35

949. 643, 55

77.999,45

1.027.643, 00

345. 293, 00

Kosten abzüglich Förderung 682. 350,00

Kosten pro Lampe (2. 888 Stück) 236, 27

Andere Kosten (NICHT im direkten Zusammenhang mit der Umstellung)

Umbau Verteiler

Diverse Erweiterungen

80. 000, 00 Wird von Wien Energie getragen!
188. 617, 60

Kosten abzüglich Förderung, inkl. Erweiterungen 870. 967, 60

Geschäzte Einsparungen

Ersparnis im l, Jahr
Ersparnis im 2. Jahr

Ersparnis im 3. Jahr
Ersparnis im 4. Jahr

Ersparnis im 5. Jahr
Ersparnis ab 11. Jahr

Ersparnis in 20 Jahren

113. 665, 00

118.592,00
123. 393,00
128. 313,00
128.313,00

133. 357, 00

1. 945. 846, 00 (Preissteigerung Strom 2, 5% p.A.



L;E-' :'- Kosten LED Umstellun(

Energieverbrauch Aftbesrsnd

Enerfieverbrsuch LED

Kosten (Energie+Wartung] Altbestand p. A.

Kosten {Energie+Wsnung} LED p^fi,

990957 kWh
289022 kWh
701935 kWh

252345

Erweiterimgen

Verdichtung Bahnstraße Serasdorf

Malvengasse/Margeritengssse Sevring

Bafmstraße Seyring - Neue Beleuchtung auf der

Nordserte zwischen Waldweg und Zürgeigasse

Wiener Straße Seyring - Neue Befeuchwng auf der

Nordserte zwischen Kreis vergeh r untf Ortsende

Zwei-Deka de n Gasse

Beleuchtung im Verbindungsweg zwischen Franz

Wellner Sasse - StsrnmersdDrfers?rafte

Schätzung Kosten OB für die Klsranlage und den

Winschaftshof, 54 Lichtpunkte (2021)

19. 031, 69 t inkl. Ust. Bisher allernierend StreBe - Sehsteig
10.123.04   -< ..:: :: . ;..::--. :£ :.t -i-.i- -S-i;"

94.942.49 ( - "a a: ^". *ia,*ie

40.920.59 Cinkl. Uit. ., :'. --~s s-. :'-;:--.Si-.-s E
f. l;^" £ --. J;'. l Lichtpunkt wegen Neubau 5 Doppelhäuser

^, -11 :2 GinkLUst Durchgang bei der Sparkasse
188. 617. 60 =: . . ;;.

51.200,00

5. Taaesordnunasounkt

Badeteich Parkplatz: Mehrkosten

StR Zein berichtete im Ausschuss, dass bei der Herstellung des Parkplatzes am Badeteich die An-
gebotssumme von   101. 705, 00 netto ( 122. 046, 00 brutto) um   28. 340, 38 netto (  34. 008,46 brut-
to) überschritten wurde.
Eine entsprechende Stellungnahme von Schneider consult Ziviltechniker GmbH liegt der Stadtge-
meinde Gerasdorf bei Wien vor.

Die Mehrkosten sind auf zwei Leistungen die im Gesamtangebot noch nicht angeboten werden
konnten, zurückzuführen.

Folgende Leistungen wurden nicht angeboten:
. Rundkies im Bereich der Sportgeräte

Material für die Herstellung des Gehweges

Der Stadtrat stellt den Antrag, die Mehrkosten für die Herstellung des Parkplatzes am Badeteich
Gerasdorf bei Wien an die Firma Huf, in der Höhe von   28. 340, 38 netto (  34. 008,46 brutto), anzu-
nehmen.

Beschluss: mehrstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: mehrstimmig
Dafür: SPÖ, FPÖ
Dagegen: DU
Enthalten: GrüFo, ÖVP



Finanzierung:
VA-Stelle: 5/83105 Einrichtung Badeteichanlage
VA 2019
freiper04. 11.2019

  
34. 008, 46   

555. 300,00   
335. 933, 81

6. Tagesordnungspunkt

Friedhof Gerasdorf: Erweiterung, Wiesengräber

a) Planung Erweiterung:
StR Zein berichtete im Ausschuss, dass für die Friedhofserweiterung in Gerasdorf

/Süßenbrunnerstraße die Genehmigung der Flächenwidmung bereits bei der NO Landesregierung
aufliegt und das aus geologisch-hydrogeologischer Sicht keine Einwände gegen eine Friedhofser-
weiterung bestehen.

DI Mrazek hat die letzte Friedhofserweiterung geplant.

Der Stadtrat stellt den Antrag, mit der Planung und der Ausschreibung die Erweiterung des Friedho-
fes in Gerasdorf/Süßenbrunnerstraße, Hrn. DI Ernst Mrazek, zu beauftragen.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Die Realisierung ist erst nach Bedeckung im Budget 2020 umsetzbar.

b) Wiesengräber:
StR Zein berichtete im Ausschuss, dass bei der Erweiterung des Friedhofes in Gerasdorf/ Süßen-
brunnerstraße die Möglichkeit besteht, eine Teiffläche als Urnenwiese zu verwenden.
Wiesengräber sind Grabstätten zur ausschließlichen Beisetzung von verrottbaren Urnen oder
Aschenkapseln.
Die Gebühren in der Stadtgemeinde Deutsch Wagram belaufen sich auf   950,00. (Umenplatz

 

750, 00/Beisetzung  150, 00/Namenschild   50, 00)

Der Stadtrat stellt den Antrag, eine Teilfläche als Urnenwiese bei der Erweiterung des Friedhofes in
Gerasdorf/ Süßenbrunnerstraße, zu verwenden und dementsprechend die Gebühren in die Fried-
hofsgebührenordnung aufzunehmen und zu beschließen.

Friedhofsgebührenordnung:
Wiesengräber   800, 00

Beerdigungsgebühren einer Urne in einem Wiesengrab   150, 00
Namenschild   50, 00

Dieser Beschluss tritt in Kraft, sobald die Planung und Umsetzung erfolgt ist.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

7. Tagesordnunaspunkt

Gerasdorf: Kurzparkzonen



Bgm. Vojta stellt den Antrag, den Parkstreifen westlich der Leopoldauer Straße, unter Berücksichti-
gung der Anrainer, und Gerasdorferstraße in Fahrtrichtung Wien zwischen Dr. Bruno Simlingergas-
se und Dr. Theodor Körnergasse (2 Parkplätze), als Kurzparkzone auszuweisen.
Es soll diesbezüglich um Verkehrsverhandlung bei der Bezirkshauptmannschaft Komeuburg ange-
sucht werden.

Beschluss: mehrstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: mehrstimmig
Dafür: SPÖ, FPÖ, ÖVP, GrüFo
Enthalten: DU

8. TaaesordnunasDunkt

Werbeplakate auf öffentlichem Gut

In den letzten Jahren hat das Plakatieren von "ortsfremden Veranstaltungen" stark zugenommen.

Bgm. Vojta stellt den Antrag, das Plakatieren von ortsfremden Veranstaltungen im Gemeindegebiet
von Gerasdorf bei Wien zu verbieten.

Abstimmungsergebnis: einstimmigBeschluss: einstimmig angenommen

9. Taaesordnunasounkt

Dr. Bruno Simlinger Gasse: Hundezone

GR Wandaller berichtete im Ausschuss über die aktuelle Situation der Hundezone in der Dr. Bruno

Simlinger Gasse.
Es soll eine Befragung der Anrainer (jede wahlberechtigte Person) mit Plan/Skizze und der Frage:
"Soll die Stadtgemeinde Gerasdorf bei Wien beim Projekt Urban Gardening eine Hundeauslaufzone
vorsehen?" durchgeführt werden.

Anordnung für die Skizze:

Straße - Urban Gardening / Hunde Zone / Pufferzone (Essbarer Garten, Sträucher) - Anrainer
Befragungszone: Anrainer laut Bauordnung
Das Ergebnis der Umfrage ist unabhängig von der Höhe der Beteiligung verbindlich. Es zählt die
Mehrheit der gültigen Stimmen. Die Umsetzung der Hundezone findet entsprechend des
Umfrageergebnisses statt.

Es sollen die Spielplatzordnung/Piktogramme beim Dr. Erwin Ringelplatz aufgestellt werden.

Die Sitzung wird von 20:10 Uhr bis 20:23 Uhr unterbrochen.

Bgm. Vojta stellt den Antrag, die Umfrage, auf Basis des vorgelegten Fragebogens - Musters
durchzuführen.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

10. Taaesordnungspunkt

Dr. Bruno Simlinger Gasse: Urban Gardening - Vergaberichtlinien

GR Wandaller hat im Ausschuss folgende Vergaberichtlinien für das Urban Gardening in der Dr.
Bruno Simlinger Gasse vorgeschlagen.



Das Projekt Urban- Gardening soll mit Frühjahr 2020 starten. Die Anmeldemöglichkeit beginnt mit
November 2019 und soll im Gerasdorfer Gemeindekurier beworben werden.

Veraaberichtlinien:

. Die entsprechenden Parzellen werden für das gesamte Kalenderjahr verpachtet.
Bis zum Ablauf von 5 Jahren wird die Pacht automatisch Jedes Jahr verlängert, wenn keine
Kündigung jeweils bis 30. 11. eines jeden Jahres von Vermieter/Mieter eingeht.

Eine Weitervermietung ist verboten
Es ist keine Gewerbliche Ausübung gestattet
Die Größe der Parzelle ist ca. 20 m2

. Pro Haushalt ist max. eine Parzelle anzumieten

Der jährliche Pachtzins beträgt 59,-Euro/Jahr inkl. Ustund ist im Voraus jeweils bis 31. 12.
eines jeden Jahres zu entrichten. Der Pachtzins ist wertgesichert auf Basis des VPI 2015,
Ausgangsbasis ist Jänner 2020. Uberschreitungen bis 5% bleiben unberücksichtigt. Bei
Überschreiten von mehr als 5% wird voll valorisiert.

Allfällige Gebühren im Sinne des Gebührengesetzes trägt der Mieter.
Die Stadtgemeinde Gerasdorf stellt die Parzellen und einen Hauptwasseranschluss für das

gesamte Grundstück inkl. Schlauch zur Verfügung.
Die Kosten für den Wasserverbrauch werden von der Stadtgemeinde Gerasdorf

übernommen.

Die Parzelle ist durch die betreffenden Pächter individuell zu gestalten, die Stadtgemeinde
Gerasdorf stellt keine weitere Infrastruktur (wie Z. B. Hochbeete, etc. ) zur Verfügung.

Die Parzelle ist nach Beendigung der Pacht in den Ursprungzustand zurückzusetzen.
Ausdrücklich nicht gestattet sind: Aufstellung von Hütten, Bepflanzung von Bäumen, Tierhal-

tung, Einzäunung der Parzelle, Beerdigungen von Tieren

Der Stadtrat stellt den Antrag, die oben angeführten Richtlinien zu beschließen.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

11. TaaesordnunasDunkt

Bebauungsplan Änderungen

StR Bachinger berichtete im Ausschuss über den aktuellen Stand betreffend der 9. Bebauungs-
planänderung.

a) Bebauungsplan Änderung 9a

Der Stadtrat stellt den Antrag, die 9a. Änderung des Bebauungsplanes - laut Beschlussempfehlung,
Verordnungsentwurf und Plandarstellung von der Büro Dr. Paula, Raumplanung, Raumordnung
und Landschaftsplanung ZT-GmbH unter Zl. G19089/B9a unter Berücksichtigung aller eingelangten
Stellungnahmen dem Gemeinderat zur Genehmigung vorzulegen und die kundgemachte Verord-
nung anschließend zur Verordnungsprüfung an die Landesregierung zu übersenden.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

b) Bebauungsplan Änderung 9b

Der Stadtrat stellt den Antrag, die 9b. Änderung des Bebauungsplanes - laut Beschlussempfehlung,
Verordnungsentwurf und Plandarstellung von der Büro Dr. Paula, Raumplanung, Raumordnung

10



und Landschaftsplanung ZT-GmbH unter Zl. G19089/B9a unter Berücksichtigung aller eingelangten
Stellungnahmen dem Gemeinderat zur Genehmigung vorzulegen und die kundgemachte Verord-
nung anschließend zur Verordnungsprüfung an die Landesregierung zu übersenden.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

12. TaaesordnunasDunkt
Subventionen

Pensionistenvereine

Bgm. Vojta stellt den Antrag, aufgrund der vorliegenden Ansuchen der Pensionistenvereine folgen-
de Subventionen für 2019 (in gleicher Höhe wie 2018) zu gewähren:

Pensionistenverband Österreich Ortsgruppe Oberlisse
Pensionistenverband Österreich Ortsgruppe Kapellerfeld
Pensionistenverband Österreich Ortsgruppe Seyring
Pensionistenverein Gerasdorf-Ort

 

1. 250,-

 

1.200,.

  
650,-

  
350,-

Finanzierung:
VA-Stelle: 1/061-777
VA 2019 Gesamt

freiper06.11.2019:

Sonstige Subventionen

Beschluss: einstimmig angenommen

FF Seyring - Feuerwehrausflug

  
3.450,-

  
45. 000,-

  
18.900,74

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Bgm. Vojta stellt den Antrag, der FF Seyring aufgrund des Ansuchens vom 8. Oktober 2019 für den
Feuerwehrausflug am 8. September 2019 eine Subvention in der Höhe von   720,- zu gewähren.

Finanzierung:
VA-Stelle: 1/061-777
VA 2019 Gesamt
freiper06. 11. 2019

Sonstige Subventionen

Beschluss: einstimmig angenommen

  
720,-

  
45. 000,-

  
15. 450, 74

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Kinderfreunde Kapellerfeld

Bgm. Vojta stellt den Antrag, den Kinderfreunden Kapellerfeld, aufgrund des Ansuchens vom
4. November2019, eine Subvention in der Höhe von   250, -für 2020, (Subventionfür2016

  
250, -, Subvention für 2017   0, - Subvention 2018   500, -, Subvention 2019   250, -), zu gewäh-

ren. Die Auszahlung erfolgt frühestens ab 2. 1. 2020.

Finanzierung:
VA-Stelle: 1/061-777
VA 2019 Gesamt

freiper06. 11.2019:

Sonstige Subventionen

Beschluss: einstimmig angenommen

  
250,-

  
45.000,-

  
14.730,74

Abstimmungsergebnis: einstimmig
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Verein Volksheim Gerasdorf Oberlisse

Bgm. Vojta stellt den Antrag, dem Verein Volksheim Gerasdorf Oberlisse, aufgrund des Ansuchens
vom 28. Oktober 2019, für die Sanierung des Bühnenvorhanges und der Vorhangschiene im großen
Saal eine Subvention in der Höhe von   4. 200, - zu gewähren.

Finanzierung:
VA-Stelle: 1/061-777
VA 2019 Gesamt

freiper06. 11.2019:

Sonstige Subventionen

Beschluss: einstimmig angenommen

  
4. 200,

  
45. 000,-

  
14.480,74

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Jugendverein Seyring

Bgm. Vojta stellt den Antrag, dem Jugendverein Seyring, aufgrund des Ansuchens vom 6. Novem-
ber 2019 eine Subvention in der Höhe von   500, - zu gewähren.

Finanzierung:
VA-Stelle: 1/2592-757
VA 2019 Gesamt
freiper06.11.2019:

Subventionen zur Jugendförderungen

  
500,-

  
800,.

  
800,-

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Stadtlauf2019

Bgm. Vojta stellt den Antrag, für den Stadtlauf 2019 eine Kostenbeteiligung in der Höhe von brutto

  
5. 000, - an den Organisator Hr. Christoph Vetchy, sowie die vorliegende Rechnung des Roten

Kreuzes in der Höhe von   638, 55 zu übernehmen.

Finanzierung:
VA-Stelle: 1/269-728 Stadtlauf  
VA 2019 Gesamt  
freiper06. 11.2019  

Die Mehrkosten werden im 2. Nachtragsvoranschlag 2019 berücksichtigt.

5. 638, 55
5.000,-
5.000,-

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Sportclub Seyring

Bgm. Vojta stellt den Antrag, dem SC Seyring, aufgrund des Ansuchens vom 24. September 2019
eine Subvention für 2020 in der Höhe von   2. 500, - zu gewähren.

Die Auszahlung erfolgt frühestens ab 2. 1. 2020.

Finanzierung:
Wird im Voranschlag für das Haushaltsjahr 2020 berücksichtigt.
VA-Stelle: 1/269-757 Subventionen an Sportvereine

  
2.500,-
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Beschluss: mehrstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: mehrstimmig
Dafür: SPÖ, FPÖ, ÖVP, GrüFo, GR
Toifelhardt

Enthalten: GR Führer

TC Seyring

Bgm. Vojta stellt den Antrag, dem TC Seyring, aufgrund des Ansuchens vom 19. September 2019
eine Subvention für 2020 in der Höhe von   2. 500, - zu gewähren.

Die Auszahlung erfolgt frühestens ab 2. 1.2020.

Finanzierung:
Wird im Voranschlag für das Haushaltsjahr 2020 berücksichtigt.
VA-Stelle: 1/269-757 Subventionen an Sportvereine   2.500,-

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Jugendförderung FC Kapellerfeld

Bgm. Vojta stellt den Antrag, dem FC Kapellerfeld aufgrund des Ansuchens vom 5. November
2019, eine Jugendförderung für die Saison 2019/2020 nach Prüfung der Rechnungen und der tat-
sachlichen Anzahl der Kinder durch den Ausschuss für Jugend und Sport in der Höhe von   120,-
/Kind und max.   60. 000, - für beide Sportvereine aliquot zu gewähren. Die Auszahlung erfolgt frü-
bestens ab 2. 1. 2020.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Jugendförderung SV Gerasdorf - Stammersdorf

Bgm. Vojta stellt den Antrag, dem SV Gerasdorf - Stammersdorf aufgrund des Ansuchens vom 6.
November 2019 eine Jugendförderung für die Saison 2019/2020 nach Prüfung der Rechnungen und
der tatsächlichen Anzahl der Kinder durch den Ausschuss für Jugend und Sport in der Höhe von

  
120,-, Kind und max. 60.000, - für beide Sportvereine aliquot zu gewähren. Die Auszahlung er-

folgt frühestens ab 2. 1.2020 erfolgt.

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Hortverein Civitas

Bgm. Vojta berichtet über die aktuellen Projekte des Hortvereins Civitas. Für das Projekt 3D Drucker
werden noch 5 PC benötigt. Der Hortverein Civitas ersucht daher um eine Subvention ihv.   2. 000,-

Bgm. Vojta stellt den Antrag, dem Hortverein Civitas eine Subvention in der Höhe von   2. 000, - zu
gewähren.

Finanzierung:
VA-Stelle: 1/061-777
VA 2019 Gesamt

Sonstige Subventionen

  
2.000,

  
45. 000,-
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freiper06.11.2019:   10. 280, 74

Beschluss: einstimmig angenommen Abstimmungsergebnis: einstimmig

Der Vorsitzende Bgm. Alexander Vojta schließt die öffentliche Sitzung des Gemeinderates.

Die Sitzung wird von 20:54 Uhr bis 21:09 Uhr unterbrochen.

'. ^. ^f...
Sch'riftführer

Gemeinderat Gemeinderat

Öffentliche Sitzung desGemeinderatesvom20. 11.2019
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